

Halle (Saale)

Umfrage zu Online-Diensten

[17.02.2015] Wie die Stadt Halle (Saale) ihr Online-Angebot verbessern kann, können die Bürger im Rahmen einer Befragung im Internet mitbestimmen.

Die Stadt Halle (Saale) will ihr Online-Angebot verbessern. Dafür hat die sachsen-anhaltische Kommune jetzt eine Bürgerumfrage im Internet gestartet. Bis zum 16. März 2015 können die Bürger den Fragebogen auf dem dafür eingerichteten Web-Portal ausfüllen. Wie die Stadt weiter meldet, findet die Online-Befragung in Kooperation mit der Hochschule Harz statt.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Halle/Saale